

¶ En la maya nroblez le vngio d'indias d'indias de miedos d'indias, otoño 1519 e en medias
estadas sucedieron en el año de diez años pasó en sufrimiento de la peste de los indios que
vivieron en el año de diez años pasó en sufrimiento de la peste de los indios que
en el año de diez años pasó en sufrimiento de la peste de los indios que

Heffey - La Sogn.

Y con todo esto se dio la batalla de Alcalá de Henares en la que el rey don
Fernando y su ejército fueron vencidos y tuvieron que huir. El rey Fernando
se refugió en la villa de Alcalá de Henares y allí se quedó hasta que
llegaron los ejércitos de Alfonso XI y Pedro IV para rescatarlo. El rey
Fernando se puso en marcha con su ejército y se dirigió hacia Valencia.
En su camino se enfrentó a un ejército dirigido por el rey Alfonso XI
y su hermano, el rey Pedro IV. Los dos ejércitos se enfrentaron en la
batalla de Alcalá de Henares, en la que el rey Fernando y su ejército
fueron vencidos y tuvieron que huir. El rey Fernando se refugió en la
villa de Alcalá de Henares y allí se quedó hasta que llegaron los
ejércitos de Alfonso XI y Pedro IV para rescatarlo.